

*Mariela  
Marcó y  
Andrés  
Seguel,  
representan  
ción o  
Adán y  
Eva en  
"Nueve  
Manzanas  
y Media"*

**Reestrenan obra en academia Shakespeare**

Una versión moderna y diferente de la historia de Adán y Eva, en la que Dios se comunica con los personajes a través del teléfono es la que presentará el actor y director iquiqueño Andrés Seguel.

"Nueve Manzanas y Media" es la realización que se reencuentra en el escenario de la Academia de Teatro Williams Shakespeare, el sábado 15 de enero a las 21.30 horas y que ha tenido bastante aceptación entre el público que la ha presenciado.

**COMEDIA**

La obra, definida por Seguel como una comedia linda en la que sus libretos juegan con el erotismo de los actores y éstos coquetean con el público a través de una constante interacción, en la que elementos como la manzana de Adán, la serpiente y la expulsión del paraíso de los protagonistas, Andrés Seguel como Adán y Mariela Marcó interpretando a Eva, son ejes centrales en esta historia.

Además, el conocido dramaturgo y escritor iquiqueño Andrés Seguel se encuentra participando de los Talleres de Verano de la Academia de Teatro Williams Shakespeare, los que se realizan en las dependencias de la agrupación ubicada en Juan Martínez con Orellana.

Seguel, será el encargado de dictar la asignatura de dirección.

## Reestrenan obra en academia Shakespeare [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Reestrenan obra en academia Shakespeare [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile